

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

SUSCRICION Trimestre
Pago ant.
Extranjero: un mes
Números sueltos, 10 cénts.

ANUNCIOS.
Pago al contado.

Se suscribe en Alcoy en la Administracion, calle del Mercado, 11 y 13, imprenta.
—Recibe anuncios y reclamos la Admon.
Números aforados, 25 cénts.

AÑO V. REDACCION
Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

ALCOY, MIÉRCOLES 1.º DE NOVIEMBRE DE 1882.

Calle del Mercado, 11 y 13, entresuelo.

ALCOY 1.º DE NOVIEMBRE 1882.

Meditemos.

Ni el bullicio de la vida, ni el delirante hervor de las pasiones y de los encontrados intereses que mantienen siempre poderosa y encarnizada la lucha por la existencia entre los hombres, son causas bastante poderosas para borrar del fondo del corazón humano un sentimiento sagrado que brilla allí con llama inextinguible, como destello divino y trasunto fiel de los destinos que toda criatura ha de llenar en otra existencia extra-terrena. Este sentimiento es la veneracion y el respeto á los difuntos.

Desde las mas remotas edades, junto con los mas antiguos vestigios de la presencia del hombre sobre este suelo que habitamos, se han hallado siempre señales idólicas del culto, digámoslo así, que el hombre vivo rinde á sus semejantes muertos.

Allí donde un depósito de armas, de herramientas, de objetos propios de la economía doméstica han denunciado en todo tiempo la existencia del hombre, allí tambien, junto á las muestras de la vida, hemos encontrado dólmenes, hemos encontrado grutas, hemos hallado lugares de descanso eterno, levantados ó abiertos por la mano del hombre para asilo perdurable del padre, de la madre, del hermano, de la esposa ó del hijo que el cielo le arrebatara. Y este culto, esta veneracion que desde que el hombre es hombre existe, y que no ha sido ni es capaz de borrar el predominio de la razon sobre el sentimiento, es lo que constituye una de las pruebas incontestables de la superioridad del hombre sobre los demás seres de la Naturaleza, y écha por los suelos absurdas teorías disfrazadas con el ropaje de una aparente lógica. Ese culto, esa veneracion, demuestran la creencia en otra vida y lo intimamente ligada que se halla á nuestro ser la fé en la existencia del alma y en la naturaleza inmaterial é indestructible de la misma.

A medida que la humanidad ha ido avanzando en el derrotero de la historia; á medida que la cultura y la civilizacion han ido infiltrándose y se ha ido cumpliendo la ley del progreso, el hombre ha ido perdiendo la espontaneidad de los primeros años. Al adorable candor propio de la infancia, ha sucedido el frio cálculo de la edad viril que obliga á sepultar nuestros sentimientos en el fondo del pecho y solo dejar entender aquello que conviene, y el hombre ha ido desterrando prácticas, ha ido despojándose una á una de las blancas vestiduras de la inocencia, como si, á despecho del progreso y á despecho de todo, quisiera alejarse de aquel estado de beatitud que constituye la suma perfeccion del espíritu, y como si fatalmente hubiera de acreditar el estigma de maldicion que Dios le impuso por su ambicion y su soberbia despues de crearle.

No ha podido, empero, el hombre despojarse de ese sentimiento que señalamos al principio, y el culto á los difuntos ha sobrevivido y sobrevivirá, porque, como hemos dicho, es el sello de la naturaleza y de la esencia divina de nuestra alma.

Prueba de que aun existe esa reverencia prestada á los que fueron, es el día de hoy y el de mañana, destinados á conmemorar á los difuntos. En estos días parece como que los manes descienden de las empíreas regiones donde moran, y se unen á nosotros, poniéndose en comunicacion é intimo contacto con nuestras almas; el maremagnum de los negocios cesa un punto; se dá una tregua en la batalla de las miserias y de las pequenezes mundanas, y la humanidad reconcentrada en sí misma medita y ora, y la meditacion y la plegaria despiertan á la fé que adormecieron las vanidades del mundo, y el hombre cree y el ángel de la guarda, que vela por su bien, estiende

sobre él sus purísimas alas, recoge el suspiro que el arrepentimiento arranca de su pecho, y en vuelo suave lo lleva hasta el trono de Dios á cuyos pies lo deposita.

SANTIAGO PUIG-PÉREZ.

Venenos originados en la putrefaccion.

Un sabio francés, M. Le Bon, ha obtenido resultados muy alarmantes en los estudios que habia emprendido hace tiempo sobre el modo de verificarse la putrefaccion de los cuerpos muertos y la influencia que sobre ella ejercen los desinfectantes.

Cualquiera creeria que en el momento de ser ésta mas intensa, es cuando habria que considerarla como mas peligrosa, y sin embargo, no es nada de esto lo que la experimentacion enseña.

La descomposicion de las materias orgánicas puede causar un doble daño á las personas que sufran sus efectos.

Los llamados «micróbios» en ella engendrados y los demás «miasmas» desprendidos, trasmiten contagios y engendran enfermedades, de ser cierto lo que piensan autorizados naturalistas.

En un periodo más avanzado de descomposicion se producen, diferentes compuestos volátiles que se desprenden y éstos arrastran al mismo tiempo pequeñas cantidades de cuerpos que no lo son. En la mezcla de sustancias químicas van algunos «alcaloides» tan venenosos, que pueden causar la muerte en más pequeña cantidad que la «nicotina», y otro descubierto tambien en el tabaco por el mismo M. Le Bon, autor de los indicados experimentos.

Los «miasmas» y los «gases» con las demás materias, obran de dos modos muy distintos. Si el liquido donde se encuentran los primeros se inyecta bajo la piel de un animal, éste contrae en seguida una fiebre de mal carácter. Si los segundos se respiran, el atacado por ellos perece. Estos distintos efectos han sido bien comprobados.

M. Le Bon colocó diferentes ranas en medio de agua cargada de restos de putrefaccion, y pudo notar que en los primeros días permanecian todas ellas en buen estado, rodeadas por un líquido que obraba como un violento «virus», si era introducido en la sangre de los animales.

Algun tiempo despues, comenzó á cesar la generacion de esos pequeños seres llamados «bacterios» que parecen trasmittir el contagio de unos organismos á otros, y fueron engendrándose, en cantidades infinitesimales, los «alcaloides» de que hemos hablado; las pobres ranas, porción todas apenas empezaron á respirar los gases desprendidos.

Diferentes datos que se han recogido sobre iniciacion de graves intoxicaciones en las personas, permiten asegurar tambien al naturalista francés, que este género de fenómenos y efectos, tienen la misma influencia sobre la salud y la vida de los hombres; detalla que no debe echarse en olvido por los encargados de velar sobre la higiene pública.

Esto descubre por que es siempre ó la atmosfera de los cementerios, aun la de los mejor dispuestos, y terrible la influencia de su proximidad á centros de poblacion. Pueden impedirse ciertamente, mediante cuidadosas precauciones, que se desprendan miasmas, segun se impide en las Necrópolis extranjerias; pero no es facil oponerse á la formacion de esos productos químicos que pasan al través de los féretros y aun de las espesas capas de tierra con que se les cubre algunas veces.

Respecto á los desinfectantes diremos poco, porque el carácter de los datos descubiertos les hace menos á propósito para ser popularizados. Merecen, sin embargo, reproducirse las siguientes consecuencias sacadas de su estudio:

Su accion es en general tanto menos energética cuanto más adelantada se halla la descomposicion de los cuerpos muertos. No conviene, por lo tanto, perder tiempo al emplearlos. No todas las sustancias que reciben este nombre sirven para lo mismo. «El ácido carbónico», por ejemplo, que impide las putrefacciones, no mata á los «bacterios» despues de producidos. El «alcohol», que destruye estos pequeños seres, no sirve para interrumpir la marcha de las sucesivas descomposiciones una vez comenzadas.

Solo en general, é introduciendo las restricciones que se deducen como consecuencia de los principios indicados, pueden ordenarse del siguiente modo los principales desinfectantes, pasando desde los mas energicos á los menos:

Permanganato de potasa.
Hipoclorito de cal.
Sulfato de hierro con ácido acético.
Acido carbónico.
Gliceroboratos de potasa y sosa.
Tales son los principales resultados obtenidos en las curiosas y detenidas investigaciones realizadas por M. Le Bon.

(El Día).

Mosaico.

La Insulita, nueva materia aisladora.

Acaba de inventarse en Inglaterra un procedimiento por el que la madera, el serrin, los desperdicios de algodón, papel y otras materias fibrosas pueden ser transformadas en una materia inatacable por la humedad y los ácidos, y que puede cortarse y moldarse á voluntad. Esta nueva materia denominada «Insulita», se dice es mala conductora de la electricidad, podria ser usada para las pilas y como aislador en los telégrafos y teléfonos.

En los Estados Unidos se emplean ya con grande éxito suelos y placas de paja comprimida en vez de madera, con resultados análogos á la «Insulita».

La Electroterapia.

El Sr. conde de Moncel ha presentado á la Academia de ciencias de Paris una pila de alta tension llamada á prestar grandes servicios á la electroterapia. Es debida á M. Pulvermacher. Esta formada de 70 elementos articulados entre ellos y que, enrollados en hélice, caben fácilmente en una pequeña caja. Cada elemento se compone de un cilindro hueco de cobre en el cual está colocado un cilindro de cobre envuelto en algodón. Para hacer funcionar la pila, basta impregnar el algodón de un ácido conveniente, por ejemplo el ácido «crómico». Los hilos conductores terminan en una especie de herrete metálico que puede introducirse en uno cualquiera de los agujeros practicados sobre cada uno de los elementos. Resulta que se puede graduar la accion obtenida y sacar elemento por elemento el poder de la corriente: basta para esto fijar el extremo de los hilos conductores en dos agujeros convenientemente separados el uno del otro.

Acido salicilico.

Consultado el doctor Fehling, consejero aulico del rey de Wutemberg acerca de algunos puntos referentes al ácido salicilico, dice que éste no está prohibido en Alemania donde es muy empleado para conservar, en la cervceria para regular la fermentacion y tambien para los vinos. Las cantidades mínimas que se emplean en Alemania (de 8 á 12 gramos por hectólitro) no pueden ejercer accion nociva. Hace ocho años que los experimentos clinicos han demostrado que para ejercer sobre el organismo humano una accion apreciable son necesarias cantidades mas considerables.

Tampoco conoce caso alguno en Alemania en que los alimentos ó las bebidas preparadas con el ácido salicilico hayan producido influencia perjudicial; y sin embargo, conoce muchas personas, y hasta familias enteras, que constante y diariamente desde algunos años beben cerveza, vino y agua en los que hay dicho ácido y no han sufrido nada.

Para el decísado del ácido salicilico se procede del modo siguiente: adifica el vino á la cerveza y en seguida agita con éter; el ácido salicilico es reconocido con facilidad por el percloruro de hierro.

El método cuantitativo mas exacto, dice ser el de Caceuève; despues de añadir ácido clorhidrico y yeso, evaporar y separar ó agotar (épuiser) por el cloroformo, dejar cristalizar y pesar el residuo.

Un nuevo motor.

El mundo industrial viene ocupándose de un nuevo invento de M. Ch. Tellier, autor del «Trigórico». Se trata de una nueva aplicacion de la termodinámica á la produccion de la fuerza motriz. Seria una revolucion industrial de primer órden, pues el autor afirma que producirá la fuerza motriz á razon 250 gramos por fuerza de caballo, lo cual

presenta una economia de 75 por 100 sobre las mejores maquinas conocidas.

El público podrá juzgarlo próximamente, dice el «Journal du Gaz», pues M. Tellier ha escogido, para realizar su proposito, un tipo de maquina destinado á arrastrar una berlina, cuya construcion está ya muy adelantada.

Este aparato, que sustituirá la verdadera funcion de un caballo, podrá, á voluntad, desatarse y engancharse á un omnibus, un tranvia, etc., etc. No se limitaría á esto la aplicacion industrial.

Estadística del gas en Paris.

El mechero de hendidura llamado mechero mariposa (papillon) ó abánico, usado en Paris, consume 140 litros de gas por hora. Ahora se principia á poner en servicio los mecheros instensivos de un consumo de 1.400 litros. En Paris se cuentan 45.815 mecheros de gas para el alumbrado público, mas 63 de luz eléctrica, 65 de aceite vegetal, 293 de aceite mineral. El consumo del gas para el alumbrado público es de 32.880.919 metros cúbicos; para el alumbrado privado, 175.915.941 metros cúbicos. Paris posee once fabricas de gas que emplean 3.254 obreros, que destilan 820.000.000 de kilogramos de hulla. Esta fabricacion produce 615.000.000 de kilogramos de cok que representa 17.000.000 de pesetas. Los ingresos de todas las Compañias para el suministro del gas alcanzan la fabulosa suma de 57.000.000 de pesetas.

Regulador automático de calefaccion.

Un ingeniero francés de St. Etienne, Mr. Saignol, acaba de inventar un aparato muy ingenioso que permite la obtencion de una temperatura constante, y esto de una manera muy económica. Una sola vez se regula el aparato para una temperatura determinada, por ejemplo, 15°.

¿Aumenta la temperatura? el gas se apaga.
¿Disminuye? el fuego vuelve á encenderse.

Este aparato puede prestar grandes servicios para la calefaccion de los invernaderos, y para la calefaccion doméstica, así como para los talleres.

Sentimos no conocer los detalles de construcion de dicho aparato para saber si podria recibir algunas aplicaciones industriales.

El Bey de Túnez.

Segun despacho telegráfico recibido anteayer á última hora, ha fallecido el bey de Túnez.

Mohamed Ladok era principe de la dinastia fundada en Túnez en 1691 por Ben-Ali-Turki, é hijo de Sibi Ashin. Nació en 1813, y sucedió en el trono á su hermano Mohamed bey en setiembre de 1859.

Mohamed Ladok inauguró su reinado con disposiciones liberales. Sus primeros firmans concedieron la libertad personal y la religiosa, y la igualdad de todos sus súbditos ante la ley. A estas disposiciones siguió una serie de medidas administrativas y económicas, con arreglo á las prácticas europeas. Trató luego de organizar la administracion de justicia estableciendo garantías para los acusados, pero tuvo que renunciar á ello; mentir parece! por la fuerte oposicion que le hicieron sus súbditos.

La justicia se siguió, pues, administrando como antes. Dos veces por semana oia el bey á los acusados y sentenciaba sin apelacion, cumpliéndose en el acto la sentencia.

Los empréstitos y operaciones financieras del bey han sido causa, en distintas ocasiones, de graves complicaciones diplomáticas.

Estas complicaciones llegaron á producir una ruptura con Francia en 1868, pero un tratado muy favorable para esta nacion, restableció pronto las relaciones.

No hace aún año y medio, que tomando por pretexto una insurreccion de los krumiras, la vecina republica ocupó militarmente la regencia, y por un tratado, que lleva la fecha de 12 de Mayo de 1881, sentó las bases para una anexion más ó menos remota. De otro tratado que tiende á hacer más eficaz la anexion, se ha hablado estos dias.

El presunto heredero de Mohamed Ladok, es Sidi-Ali, su hermano menor, nacido en 1817.

Revista científica

(Servicio particular de El Serpis.)

La fiebre tifoidea en París.—Los parásitos. Pocas epidemias se prestan tanto al estudio por los caracteres particulares que revisten, como la fiebre tifoidea que desde hace diez semanas reina en París. Ocorre con ella lo contrario de lo que en las otras enfermedades infecciosas sucede. A medida que la fiebre tifoidea. La mortalidad que producía en el año 1867 era solo de 1:90 por 100 habitantes, la que ha determinado en el semestre último ha sido de 4:60 y será mucho mayor la correspondiente al actual, aunque termine pronto el carácter epidémico que afortunadamente vá en descenso.

Segun las observaciones del Dr. Pietra Santí, la mortalidad tifoidea no está en relación con la densidad de la población en diferentes distritos de París. Apesar de ser un hecho que la enfermedad se desarrólla y adquiere mayor incremento en los sitios bajos y húmedos, hay mas aglomeracion de individuos y la mortalidad es mas grande en Chignancourt y la Villette que tienen una situación relativamente alta y una población poco densa mientras que desde los Campos Elisios y los Inválidos hasta Notre-Dame gozan de bastante inmunidad no obstante su bajo nivel y su población poco densa.

Esta y otras observaciones que contradicen las ideas mas admitidas sobre la patogenia y etiología de la enfermedad, revelan lo poco adelantado de los actuales conocimientos respecto a la naturaleza del mal. Desechadas las antiguas teorías etiológicas y puesta en boga la de los parásitos, aun que hasta ahora hayan sido infructuosas las investigaciones para descubrirlos, no se hayan puesto de acuerdo los partidarios de la teoría acerca del tipo del parásito, ni producido resultados los ensayos de inoculación, tampoco dá esplicacion de muchos de los fenómenos que en la propagacion del afecto se observan y es de creer que cuando caiga en desuso la moda de los parásitos ó acaso antes, se abandonará por exclusiva ó inexacta la teoría parasitaria de la fiebre

Por de pronto, bueno es consignar, por la utilidad que del hecho se puede obtener, que los individuos mas robustos comprendidos en la edad de los 16 á los 40 años, y sobre todo los de 20 á 25 son los que presentan mayor receptividad para la fiebre, lo cual está tambien en contra de lo que sucede con la mayor parte de los gérmenes orgánicos que se desarrollan precisamente en los organismos debilitados.

Las medidas de preservacion no son especiales: las mismas que aconseja en general la higiene contra las demas enfermedades zimóticas, cualquiera que sea el agente contagioso, han sido aconsejadas por el comité de higiene y por la Academia de Medicina, de París y no otra cosa podían aconsejar aquellos sabios profesores dada la incertidumbre que reina en la materia.

Después de las investigaciones hechas en Alemania para aislar el parásito que dá origen a la tuberculosis, últimas conocidas de la serie de experimentos con que se trata de probar la naturaleza parasitaria de todas las enfermedades zimóticas, un médico americano, ha encontrado en la trompa y abdomen de las moscas, animalillos microscópicos dotados de gran movilidad, pertenecientes a la familia de los «nemátodes» y al género «anquillula», que según el experimentador desempeñan muy principal papel en la trasmision de los aectos contagiosos.

Dr. P. DE MONMENEU, Director de la Sociedad de Higiene de París.

Dr. P. DE MONMENEU, Director de la Sociedad de Higiene de París.

Dr. P. DE MONMENEU, Director de la Sociedad de Higiene de París.

Noticias generales.

Mariano Bielsa, el vencedor de Bargossi, que como ya hemos dicho, ha llegado á Madrid, dirigió al andarín italiano el siguiente telegrama: «Sr. Bargossi, fonda Falcon, Barcelona. Le reto su contrincante en Zaragoza, á nuevas carreras en esta corte. Contestacion telegráfica fijando dia si acepta reto. Aduana. 26, segundo.—Bielsa (Chistavin).»

La mas populosa escuela pública de Alemania es la de Manheim, que cuenta nada menos que 6052 alumnos, divididos en 140 clases.

En breve quedará firmado el tratado de estradiccion con Méjico.

Luisa Michel ha tenido una desdichada sue ta en Bruselas. El 28 quiso dar en el Gran teatro una conferencia sobre la revolucion.

Las exageraciones de la anarquista habian disgustado mucho al sensato pueblo belga, así es que la multitud con sus gritos, sus protestas y ruidosos fuezas, impidió que hablara la famosa revolucionaria. Ya le ha sucedido esto varias veces.

Segun dicen de Albalce, anoche fué cogido por el tren número 111, en la estacion de Minaya, el guarda-freno Francisco Garcia, que resultó con el pié derecho cortado completamente por el tobillo.

Segundicen de Borge (Málaga), la plaga filoxérica ha invadido ya los partidos de aquel término jurisdiccional, llamados Castillejos, Santo Pitar, Tinajuelas, Palma, Tortela y Villanueva, en los que lleva destruidas mas de 19.000 hectáreas. Los comerciantes proponen en sustitucion de los certificados de origen el restablecimiento de la disposicion 12 del arancel de 1877, que sea un certificado de la aduana extranjera visado por el cónsul español correspondiente.

Noticias e intereses locales y regionales

Por un cobrador de esta ciudad notóse ayer la circulacion de gran número de piezas de á 2 pesetas falsas.

El número de las monedas circulantes no debe ser muy escaso, dado que examinados los pagos que habia verificado el referido cobrador, en ontró bastantes monedas de las enunciadas.

Las diferencias mas culminantes que hemos notado entre las piezas falsas y las legítimas, son en primer término, que el busto y toda la acuñacion sobresale mucho menos en las primeras que en las segundas, resultando aquellas monedas planas, y, apesar de ser nuevas, como si estuviesen gastadas por el uso. Otro de los defectos de la acuñacion, es que el reborde de puntos que circunda la moneda se halla cortado en las falsas, mientras que en las legítimas se observa igual y equidistante del reborde natural que forma una línea unida al rededor de toda la moneda. Tambien se ve que las letras que van al rededor del busto y del escudo de armas, o sea lo que se llama la leyenda, están casi unidas con la línea de puntos mencionada anteriormente en las falsas, existiendo en esto gran diferencia entre estas y las legítimas.

Las monedas falsas que hemos visto llevan el año corriente de 1882, ignorando si las habrá de años anteriores.

Otra de las observaciones que hemos hecho es que las referidas piezas falsas tienen un baño muy ligero de plata, por lo que descubren el metal amarillo de que estan confeccionadas a la mas simple rozadura. Estas piezas, por ahora, tienen el aspecto muy blanco, siendo el peso muy aproximado al de las legítimas, con las que se confunden con facilidad por todas las antedichas circunstancias.

Debemos, por lo tanto prevenir á todos, á fin de que no se dejen sorprender por el engaño.

Ademas, nos creemos en el deber de hacer notar para inteligencia de las autoridades y sus agentes, que igualmente se ha hecho la observacion significativa de que todos los años al principiar la feria de Cocentaina, ó pocos dias antes, suelen aparecer en circulacion monedas falsas, como si viniera en esta época determinada alguien encargado de dar salida á este género, no habiendo, por lo visto, faltado tampoco en la presente. Sin duda se consideran estos dias mas á propósito para sorprender á los incautos, y por ello y por la moralidad, damos el presente aviso.

Leemos en «Las Provincias»:

«En las últimas semanas han adelantado mucho las obras de construcción del gran puente sobre el río Serpis, para dar paso al ferro-carril de Gandia á Denia. Falta ya muy poco para terminar los cimientos de la pila que falta construir, y sobre los otros dos se está colocando el coronamiento de sillería.»

Con el gran impulso que últimamente se ha dado á todos los trabajos en la seccion de Gandia á Denia, es de esperar que en breve quedará terminado este ferro-carril, que celebraremos se prolongue hasta Alcoy.»

Y nosotros tambien lo celebraremos. Por mucho pan nunca es mal año.

En la seccion de Fomento de la provincia de Valencia se celebró anteayer, á las doce, la subasta para contratar las obras de construcción del cuarto trozo de la carretera de Silla á Alicante por Sueca, Gandia y Villajoyosa.

Se presentaron cinco pliegos, habiendo resultado mejor el de D. Julian Pareja Clauvel, vecino de aquella ciudad, que se compromete á ejecutar las obras por la cantidad de 23.000 pesetas, habendosele, en su consecuencia, adjudicado como mejor postor.

El domingo se celebró en Albaida una numerosa reunion de los hombres mas importantes del partido constitucional en aquel hermoso valle, para designar los candidatos que deben apoyar sus amigos en las próximas elecciones de diputados provinciales, siendo aclamados por unanimidad entre los asistentes á la reunion D. Juan Bautista Monpó, propietario de la Ollería, y D. Luis Soler y Estruch, industrial y propietario de Albaida.

La falta de periódicos de Alicante y la circunstancia de recibir los de Valencia publicacion solo el correo de Madrid, nos privan de poder dar hoy la seccion ordinaria de «La prensa regional» pues los demas periódicos de esta region que recibimos no tratan ninguna cuestion de interés para los lectores.

El observatorio astronómico de Rio Janeiro, sobre el horizonte; el que todos hemos visto, y otro telescópico anunciado por Lord Grawford, que se demuestra apenas en forma de una nebulosidad circular.

Aun no habia sido posible determinar en aquella capital la identificación de cualquiera de ellos con el de 1812, que según los cálculos de Encke revisados por Mouchez, es esperado en este año ó en el siguiente de 1883.

Ayer dió fin la Junta local de instruccion primaria á su tarea de visitar las escuelas y repartir los premios otorgados en los exámenes de Julio último, habiendo visitado las escuelas que á continuación se expresan y hecho entrega de los premios á los alumnos que tambien se nombran.

Escuela elemental pública de niños, dirigida por D. Juan Maria Martínez Cerezuelo:

PREMIO: D. Emilio Aura Carbonell.

ACCESIT: D. José Boronat Farches.

DIPLOMAS: D. Antonio Vicens Miralles.—Camilo Botella Armiñana.—Miguel Santonja Barceló.—Eduardo Gisbert Colomina.—José Vilaplana Perez.—José Gisbert Reig.—José Abad Carbonell.—José Cantó Francés.—Juan Mora Abad.—Juan M.ª Abad Carbonell.

Escuela elemental pública de niñas, dirigida por D.ª Rosa Carbonell Mullor:

PREMIO: D.ª Mercedes Lopez Gosalbez.

ACCESIT: D.ª Virginia Gironés Dominguez.

DIPLOMAS: D.ª Maria Miró y Miró.—Teresa Gosalbez Pascual.—Consuelo Soler Sempere.—Francisca Pastor y Valls.—Maria Payá Monllor.—Baltina Lario Miralles.—Margarita Masia Santonja.

Escuela elemental privada de niños, dirigida por D. Enrique Jordá Abad:

PREMIO: D. José Garcia Ripoll.

ACCESIT: D. Camilo Monllor Jordá

DIPLOMAS: D. Francisco Segura Domenech.—Pascual Galibert Jordá.—Lutgado Sellés Botella.—Joaquin Calatayud Botella.—Jorge Monllor Cantó.—Gonzalo Bernabeu Armiñana.—Leopoldo Terol Barceló.—Francisco Llacer Carbonell.—Francisco Perez Verdú.—Antonio Romá Santacruz.—Rafael Gosalbez Barceló.—Carlos Mataix Vilella.—Juan Lluch Casasempere.—Eduardo Espinós Perez.—Vicente Botella Jover.—Francisco Pascual Vilaplana.—Antonio Boronat Gisbert.—Fausto Gisbert Juliá.—Carlos Guillem Perez.

Escuela elemental privada de niñas, dirigida por D.ª Dolores Roig Pascual:

PREMIO: D.ª Camila Olcina Serra.

ACCESIT: D.ª Consuelo Miró Vilaplana.

DIPLOMAS: D.ª Remedios Abad Vives.—Rosario Peidro Perez.—Rosario Perez Verdú.—Constantina Casanova Espí.—Consuelo Picureli Esteve.—Remedios Miralles Segura.—Maria Soler Palmer.—Cándida Domenech Llorens.—Rosario Masia Pons.—Maria Mayor Alcaraz.

Reproducimos con el mayor gusto las siguientes líneas de «La Correspondencia de Valencia»:

«Una buena noticia nos comunica por telegramo nuestro activo y bien informado corresponsal de Madrid.

El Excmo. Sr. D. Antolin Monescillo, dignísimo Arzobispo de esta diócesis, continuará por ahora rigiendo el arzobispado de esta ciudad.

Todos los valencianos que sienten en sus almas las dulzuras de los sentimientos religiosos, aplaudirán esta determinacion del gobierno, que por esta vez ha escuchado los clamores de la opinion pública, con justicia alarmada al recibir la noticia de que se andaba en componendas para privarnos de nuestro sabio, virtuoso y querido prelado.

Máshace aun nuestro querido corresponsal, pues, que se adelanta á darnos la grata nueva de que serán premiados los grandes merecimientos de nuestro buen pastor con la púrpura cardenalicia, para la cual, está indicado desde hace tiempo.

Nos felicitamos, pues, y felicitamos á Valencia entera por el buen resultado de nuestras súplicas.»

Hé aquí el telegrama á que se refiere nuestro estimadísimo colega:

Madrid 30, 2-20 t. El Excmo. Sr. D. Antolin Monescillo, Arzobispo de esa diócesis, continuará al frente de la misma.

Es casi seguro que se le concederá el capelo cardenalicio.»

Y reproducimos con satisfaccion las anteriores noticias, porque tenemos la seguridad completa de que serán acogidas por nuestros lectores con unánime aplauso.

Anoche se reunió de nuevo la Junta del censo electoral, para continuar examinando las reclamaciones de inclusion presentadas en el plazo oportuno y resolver acerca de las mismas.

En un periódico hallamos el siguiente sobre de una carta recibida el dia 24 en Valladolid y procedente de Santander:

«Al Señor C. A. N. que es de mi pueblo y está empleado en las oficinas de del Señor registro en Valladolid y es tá me relaciones con la novia y bibe ai en la Calle nuba, y en paice que es en el número 13 piso 2º, si ay me paice que es y si no que se lo pregun e á su primo Don O. de N. que bibe en la font de iveria ai en Vallaulid.»

Este sobre nos trae á la memoria otro es asivamente lacónico de una carta procedente de Valencia y existente en la lista de correos de esta ciudad, que dice:

«A mi novia en Alcoy.»

El dia veinte y siete del corriente mes desaparició de la casa paterna en Alicante una señorita en union de su novio y con la cantidad de 1800 pesetas. Al notar el padre de aquella la desaparicion de su hija, salió en busca de la inocent pajeja, que según indicios se habia dirigido hacia Jijona, teniendo el buen acuerdo en aquella ciudad de dar cuenta del hecho á la Guardia civil de aquel puesto, la cual empezó á hacer averiguaciones, encontrando á las dos horas de haberse hecho la denuncia á los dos novios en una posada, ocupándoles 1781 pesetas 04 céntimos, que fueron entregados al padre de la señorita aludida, previo el oportuno recibo.

Los novios fueron puestos á disposicion del Juez do primera instancia de la ciudad referida, á quien se dió aviso por la Guardia civil.

El 3 del mes que hoy de la mensualidad de las pasivas y clero que de la provincia. La asi abonará el dia 6.

Ha dado comienzo la comprobacion de la mensualidad correspondiente á este año, de las pesas y medidas, en el partido judicial de Cocentaina, á cuyo efecto se halla en dicha villa el Ingeniero fiel contraste de la provincia, nuestro amigo paisano D. Rafael Santonja Perez, con el personal de su dependencia.

El dia 10 del actual vendrá á esta ciudad á verificar análoga operacion en las pesas y medidas de esta ciudad y su partido.

En un periódico hallamos el siguiente sobre de una carta recibida el dia 24 en Valladolid y procedente de Santander:

«Al Señor C. A. N. que es de mi pueblo y está empleado en las oficinas de del Señor registro en Valladolid y es tá me relaciones con la novia y bibe ai en la Calle nuba, y en paice que es en el número 13 piso 2º, si ay me paice que es y si no que se lo pregun e á su primo Don O. de N. que bibe en la font de iveria ai en Vallaulid.»

Este sobre nos trae á la memoria otro es asivamente lacónico de una carta procedente de Valencia y existente en la lista de correos de esta ciudad, que dice:

«A mi novia en Alcoy.»

El dia veinte y siete del corriente mes desaparició de la casa paterna en Alicante una señorita en union de su novio y con la cantidad de 1800 pesetas. Al notar el padre de aquella la desaparicion de su hija, salió en busca de la inocent pajeja, que según indicios se habia dirigido hacia Jijona, teniendo el buen acuerdo en aquella ciudad de dar cuenta del hecho á la Guardia civil de aquel puesto, la cual empezó á hacer averiguaciones, encontrando á las dos horas de haberse hecho la denuncia á los dos novios en una posada, ocupándoles 1781 pesetas 04 céntimos, que fueron entregados al padre de la señorita aludida, previo el oportuno recibo.

Los novios fueron puestos á disposicion del Juez do primera instancia de la ciudad referida, á quien se dió aviso por la Guardia civil.

Los individuos del cuerpo que prestaron esta se vicio, fueron el cabo segundo Pascual Sanchez Ponzares y el guardia primero Jacinto Berenguar Ferrer.

Elogiamos á los guardias citados, por el buen servicio que han prestado.

Con motivo de la feria que hoy dá comienzo en la vecina villa de Cocentaina, se notó ayer en nuestra ciudad gran animacion de carruajes que como es costumbre llegan cada año procedentes de Alicante, Valencia y Jativa, para trasportar á los muchisimos alcoyanos que durante el periodo de la feria se trasladan diariamente á Cocentaina.

Segun noticias de dicha villa, la feria promete estar muy concurrida, y animado por demás el mercado de animales que como es sabido dá gran importancia á la mencionada feria.

Un vecino de esta ciudad puso un telegrama anteayer en estas oficinas de telégrafos á las 7 y 30 de la noche, cuyo despacho llegó á la estacion telegráfica de Alicante á las 8 y 26 de la misma noche, y já que no «adivinan» nuestros lectores á qué hora llegó á poder del interesado? ¡¡¡¡A las 11 de la mañana del dia siguiente!!!

Hay que advertir que el repartidor alega no estar bien puestas las señas, en una nota que hemos visto al respaldo del sobre del despacho, que anoche tuvimos en nuestro poder, pero á nuestra visto aparecian sin ninguna duda, con toda claridad.

¡Bien montado está el servicio en Alicante!

Hoy y mañana, siguiendo la tradicional costumbre, se efectuará la visita al cementerio. Para prevenir cualquier tumulto y desórden que pudiera ocasionar la aglomeracion de gentes, suponemos que la Autoridad habrá tomado las oportunas medidas.

Mañana, siguiendo la costumbre establecida en todos los teatros, se verificará en el de esta ciudad la representacion del popular drama fantástico religioso en dos partes y siete cuadros, original del fecundo poeta D. José Zorrilla, titulado «D. Juan Tenorio».

Suponemos que dará un lleno.

Un escritor alcoyano ha enviado desde la Corte, según tenemos entendido, una comedia del género bilingüe titulada «Parents y trastos valles» cuyo objeto de que sea puesta en escena por la compañía que actua en nuestro Teatro principal bajo la direccion del Sr. Llorens.

Sabemos que uno de estos dias le será entregada...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

...

próximos alumbramientos. Fundábase el rumor en que cuando el coche de la reina cruzaba la puerta del Sol en direccion á palacio, corría en sentido opuesto el carruaje de las infantas y debido á una señal de la reina, cambió el landó de las infantas de direccion y dirigióse á palacio detras del de la reina. La comision consiste en perseguir toda noticia que entrase algun interés fuime á causa de porqué no habian continuado las infantas y hela aquí: «La reina y las infantas en el momento de salir, en donde debia verificarse una entrevista entre un caballo de las caballerizas de Davies, el que ha ganado estos dias y como el espectáculo que se dio cuando la reina encontró á sus augustas hermanas, á la simple indicacion de ella regresaron á palacio, máxime cuando muy poco despues tenian que ser presentadas á la Real familia las nobles elegidas para el futuro rego vástago.

Esto ha sido todo.

Objeto de preocupacion constante durante la tarde de hoy, ha sido entre los políticos la reunion que en estos momentos se está celebrando en casa del Sr. Martos. Todos preguntaban y nadie contestaba. Todos querian saber el motivo que obligaba al Sr. Martos á reunir á sus amigos, cuando ya habian asistido de la que se anunció y suspendió repetidas veces en la semana anterior; pero ni la causa de la reunion ni ninguno de sus detalles, se han vertido en el salon de conferencias.

A última hora se me ha acercado una persona de las pocas que decian conocer perfectamente lo que era motivo de curiosidad general. La causa, me ha dicho, de la reunion de los martistas, es la carta que el Duque de la Torre ha dirigido al Sr. Martos, quejándosele de que sus amigos no quieren firmar la fórmula hásta tanto que el jefe la firme. Y el programa de la discusion, continúa mi personaje, ó real propósito del Sr. Martos, es el de «exigir» á sus amigos que vayan á la izquierda sin ambages ni rodeos y que firmen la fórmula, puesto que él no solo los autoriza para ello sino que les obliga por patriotismo.

Pero como á esto se ha de añadir, decia mi interlocutor, que el Sr. Martos lejos de ir al frente de los suyos hácia la izquierda, les dirá que se reserva por ahora, y estos llevan el propósito de «exigir» á su vez que quieran el ejemplo mas que el consejo, ó sea que les diga categóricamente si vá ó no á la izquierda; de aquí que el resultado de la reunion sea tan dudoso como interesante. Y ha terminado diciendo: hay quien sospecha que de la reunion de los martistas podia producirse hasta una reforma en la fórmula como ya el Sr. Navarro ha hecho la suya con mas pretensiones de las que se le suponía.

El Ministerio de Hacienda, á cuyo cargo esta la administracion del Teatro Real, ha enviado á la Academia de música y declamacion para su examen y aprobacion una ópera española titulada «El Comunero» obra de D. Mariano Capdepon; y si se aprueba será la destinada á cumplir la condicion

de la condicion...

del contrato de arriendo de dicho teatro, que esta blece que ha de cantarse todos los años una ópera en español.

Puede considerarse seguro y casi garantizo la noticia, de que continuará al frente de la Diócesis de Valencia su sabio prelado y que no pasará mucho tiempo sin que sea propuesto para la púrpura cardenalicia.

Se ha mandado que se aplique la primera columna del arancel á todos los paises, excepto á Alemania y Suecia y Noruega que han ofrecido concesiones en los tratados que se negocian.

Boletin religioso.
 SANTO DE HOY.—La Fiesta de todos los Santos y S. Amable.
 SANTO DE MAÑANA.—La Conmemoracion de los fieles difuntos y S. Victoriano ob. y mr.

Avisos de corporaciones
 Junta directiva de la Fábrica de paños de Alcoy.
 En la «Gaceta de Madrid» correspondiente al dia 29 del actual, anuncia la Direccion general de Establecimientos Penales el suministro por medio de subasta pública de 17.400 metros de paño gris, y 300 de paño negro para uso de los confinados en los presidios del Reino.

La licitacion tendrá lugar el dia 15 del próximo Noviembre, á las 2 en punto de la tarde, en el local que ocupa la citada Direccion y bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en el Negociado respectivo.
 Lo que se dispuso hacer público á los señores fabricantes en la localidad, por si desearan ser admitidos en el concurso.
 Alcoy 31 Octubre 1882.
 Presidente,
 RAFAEL MARTOS.

Espectáculos
 TEATRO PRINCIPAL.—Funcion para mañana 2 de Noviembre de 1882.
 El drama en 7 actos:
 DON JUAN TENORIO.
 (AGENCIA-FABRA).
 Madrid 31 Octubre (5-30 tarde.)
 Se ha producido un gran incendio en el nuevo teatro de Massini de Barcelona. Afortunadamente no ha ocurrido ninguna desgracia personal. En sentido de los martistas se dice que son favorables al gobierno que obre con energia contra los enemigos del orden social.
 Nuevos telegramas que se han recibido desde Filipinas, confirman las grandes estruendos causados por el ciclón en los pueblitos de archipiélago.
 Se asegura que se han iniciado entre los martistas una disidencia, por querer unos formar desde luego en el nuevo partido, la de izquierda dinástica y otros estar á la expectativa.

ÚLTIMA HORA.
 SERVICIO TELEGRAFICO PARTICULAR DE «EL SERPIS.»
 Paris, 30.
 Apertura de la Bolsa de hoy 4 por 100-esterior español 63 3/4.
 Madrid 31 Octubre (5-30 tarde.)
 Se ha producido un gran incendio en el nuevo teatro de Massini de Barcelona. Afortunadamente no ha ocurrido ninguna desgracia personal. En sentido de los martistas se dice que son favorables al gobierno que obre con energia contra los enemigos del orden social.
 Nuevos telegramas que se han recibido desde Filipinas, confirman las grandes estruendos causados por el ciclón en los pueblitos de archipiélago.
 Se asegura que se han iniciado entre los martistas una disidencia, por querer unos formar desde luego en el nuevo partido, la de izquierda dinástica y otros estar á la expectativa.

BOLSA.
 3 por 100 consolidado 28-45.
 Aleoy 1882. Imprenta de El Serpis c. Mercado 11

Túnez, 30.
 Se han verificado con gran pompa los funerales del Bey Sadock. Presidían el duelo las autoridades francesas ademas de algunos individuos de la familia. Todos los cónsules extranjeros han asistido á la fúnebre ceremonia. La muchedumbre que se agrupaba en el tránsito era numerosa. Las tropas francesas y las tunecinas han hecho los honores al finado.
 Londres, 30.
 En el ferro-carril de Londres á Edimburgo ha ocurrido una horrible catástrofe. La consecuencia de haberse incendiado un vagon hallándose el tren en marcha. Un viajero que iba en el ha perecido abrazado y otros han sufrido quemaduras mas ó menos graves.
 Londres, 30.
 Un telegrama de Constantinopla del servicio particular del «Daily News» fechado ayer dice: que altos personajes turcos aconsejan al Sultán que se ponga de acuerdo con el Khedive de Egipto para conseguir que se apresure la retirada de los ingleses de aquel pais. En los centros oficiales de Constantinopla se vé écon muy malos ojos la permanencia de las tropas inglesas en el valle del Nilo y mientras no lo abandonen, no será posible una inteligencia cordial entre la Puerta y la Gran Bretaña.

Continúa la agitacion socialista, particularmente en los departamentos de Saona y Loire y Isere.
 Se ha formado en causa á los redactores del periódico anarquista «Los compañeros de la dinamita.» Las autoridades han recibido nuevos anónimos amenazadores de muerte. Reina mucha alarma entre las clases pudientes de aquellos departamentos. Caracterizados republicanos de provincias piden al gobierno que obre con energia contra los enemigos del orden social.
 (AGENCIA-FABRA).
 Madrid 31 Octubre (5-30 tarde.)
 Se ha producido un gran incendio en el nuevo teatro de Massini de Barcelona. Afortunadamente no ha ocurrido ninguna desgracia personal. En sentido de los martistas se dice que son favorables al gobierno que obre con energia contra los enemigos del orden social.
 Nuevos telegramas que se han recibido desde Filipinas, confirman las grandes estruendos causados por el ciclón en los pueblitos de archipiélago.
 Se asegura que se han iniciado entre los martistas una disidencia, por querer unos formar desde luego en el nuevo partido, la de izquierda dinástica y otros estar á la expectativa.

BOLSA.
 3 por 100 consolidado 28-45.
 Aleoy 1882. Imprenta de El Serpis c. Mercado 11

Aviso.
 Se ha recibido un surtido de esteras de algodón delito, cuyas muestras estan en la administracion de coches de la Sra. Viuda de Llopis.

FOLLETIN DE «EL SERPIS».

La Condesa de Kernal
 POR
 Javier de Montepin.
 Recóndita covacha, un tesoro reservado para las grandes ocasiones?
 —Sí, á fe mia. Me quedan algunas botellas (¡oh! todo lo mas habrá una docena) de un Chateau-Chalons de 1782, que me legó mi difunto padre, y puedo aseguráros que nunca se ha bebido una cosa mas esquisita.
 —Pues es preciso dar un tiento á las botellas.
 —Tengo ademas un moscatel delicioso, un poco de Chambertin del año en que apareció el cometa, y Burdeos que cuenta por lo menos veinte años de embotellado. ¿Cual de estos subo?
 —Traednos de todos, señora Mónica, que nosotros elegiremos los que mas nos gusten, y estos bien segura de que sabremos apreciar vuestros vinos cual se merecen.
 La señora Mónica se habia olvidado ya del importante secreto que le habia confiado el doctor; en aquellos momentos no se le daba un comino del sexo de su huésped, y solo tenia puesta su atencion en las inspiraciones de su arte y en el deseo de preparar un almuerzo maravilloso, combinado y ejecutado de modo que hiciese honor á su singular talento culinario.
 —Mi estimada huéspeda, dijo Leon Randal, viendo que la posadera se disponia á salir: cuidad de que cuando venga sea introducido sin tardanza mi convidado.
 XXI.
 Visita á Rixviller.

—¿Como podré saber que es la persona á quien aguardais?
 —Ya preguntará él por mí... y, por otra parte, vos le conoceis, pues no es otro que mi amigo el baron.
 —¡Hola! se dijo la posadera haciendo un gesto de sorpresa al oír las últimas palabras: ¡con que el señor baron de Streny, estando para casarse, viene á almorzar en compañía de su amiguito, que es una linda jóven? ¿Que significa todo esto?
 XXI.
 Visita á Rixviller.
 Retrocedamos ahora hasta el momento en que el baron de Streny, con su escopeta al hombro, y seguido de lebreles, volvia al castillo, despues de haber pasado casi todo el dia cazando, y no sin resultado, pues al extremo de su zurrón asomaba las orejas una hermosa liebre y en su percha se ostentaban unas cuantas perdices.
 Llegado que hubo á la verja, la abrió con ayuda de una llave maestra, y apenas habia andado algunos pasos por el parque, cuando vio aparecer la grotesca figura de Jerónimo Pichard, que se acercó haciéndole profundas reverencias.
 —¿Qué me queréis Jerónimo? le preguntó el señor de Streny.
 —Una carta para el Sr. Baron... ¿Donde diablos la he metido? ¡Ah! ya recuerdo, la puse en el forro de mi sombrero.
 —¿Por qué no me habeis entregado esa carta esta mañana?
 —Porque no ha venido en el correo, ni la he re-

cibido hasta hace poco, habiéndomela confiado mi reservadamente...
 —¿Quien?
 Un jovencito muy guapo.
 —¿Un jóven? repitió Godofredo.
 —Si señor un jóven muy elegante, y que de seguro no es de esta tierra, pues nunca le habia visto por ella. Me encargó mucho que entregase al Sr. baron la carta con gran sigilo y sin dar parte á nadie, y me dijo que venia de Rixviller.
 —¡Buena! venga la carta.
 —Héla aqui, y espero que el Sr. baron no estará disgustado del modo como he cumplido con el encargo, pues hace mas de dos horas que le estoy esperando aqui á fin de estar mas seguro de que na die pueda enterarse.
 —Tomad, dijo el baron, presentando á Jerónimo una moneda de cinco francos, y estremeciéndose de pies á cabeza al reconocer la letra de la carta; idos y no digais una palabra de esto.
 —Dos del jóven y uno del Sr. baron, tres duros, dijo para sí el jardinero, alejándose sin hacerse repetir la órden; quince francos en dos horas. ¡Oh, si todas las mañanas hubiese cartas de estas!
 Tan luego como se quedó solo, Godofredo rompió el sobre con mano febril y leyó las siguientes palabras.
 «Mi querido amigo: Necesito hablar con vos de ciertos asuntos de importancia, y así os ruego que ma otorgueis una entrevista, dispensándose esta molestia, que viene á turbar el apacible sosiego con que aqui se deslizan vuestras horas.
 «Creo obrar á medida de vuestros deseos renunciando á obtener esta entrevista en el castillo de las señoras condesas, vuestra prima y espero que me agradeceréis mi mucha discrecion. ¿Cuántas, en mi lugar, no emplearian los esquisitos miramientos y delicadeza que yo guardo con vos! Pero

¿qué queréis? Soy una mujer escepcional, y como ignoro todavía si os traigo la paz ó la guerra, pienso evitar (por ahora al menos) todo escándalo.
 «Os espero, pues, mañana, porque almorzaréis conmigo en la posada del «Ciervo de Plata», en Rixviller, y tened por seguro que no echareis de menos nuestras comidas de otro tiempo en el café inglés, de las cuales conservareis una gratísima memoria... si es que os conmueven, como á mí, cierta clase de recuerdos.
 «Estad aqui á las doce en punto, que es la hora del almuerzo, y os ruego que seais exacto, pues cuando me hacen esperar, se me irritan los nervios, y entonces sacó á veces los pies del plato. Ya comprendereis que no lo digo por los platos de la pesadr. Al buen entendedor...
 «Preguntad por vuestro amigo «Leon Randal», estudiante de leyes, recién venido de Paris y alojado en la «sala azul».
 Esta carta no tenia firma, y luego que el baron la hubo decifrado toda ella, lo que no fué poco difícil, pues estaba escrita con unos garrapatos inimitables, la argüó entre sus dedos y, con un gesto de cólera, exclamó:
 —¡Olimpia Silas! ¡Ah! sobrado bien lo adiviné mi amigo. Pero, ¿como es posible que haya descubrierto mi paradero? ¡Maldito amor! ¿Será acaso para mi semejanza á la cadena del presidario? Cuidado, Olimpia, ¡vete si intentas atravesarte en mi camino! Ent etanto es preciso obedecer, añadió el baron, despues de haber reflexionado durante un corto espacio; toda resistencia inmediata, tras de ser imposible, me comprometeria demasiado. Iré, pues, á la cita de Olimpia, y como es cediçiosa, y, por otra parte, ese capricho, que ella llama pasión, debe haberse pasado con el tiempo, luchando y sosteniéndolo todavía tan solo por obstinacu-

Aguardientes, vinos, espíritus y licores DE VARIAS CLASES.
 Especialidad en Anis del Leon á 12 rs. botella,
 y Jarabe de Zarza á 7 rs. botella sin casco 5 rs.
 Champagne 24 rs. botella; 12 rs. media id. vinos de Jerez de varias clases y Málaga, secos y dulces, 40 rs. botella.
 Ron superior 12 rs. botella; 1.ª 10 rs., 2.ª 8, por micheta superior 10 rs.; Ginebra 6 rs. micheta, caña 4 rs.

FUENTE DEL ORO
 Vall 2, Alcoy.
 DE VICENTE IGUAL

GIMNASIO HIGIENICO ALCOYANO
 bajo la inspeccion facultativa DE

D ISIDRO SALAZAR
 y dirigido por

DON ENRIQUE BRAVO

Horas de clase y precios.

Adultos, de 6 y media á 9 de la noche 5 pesetas.
 Reservado para señoras y niñas 14 á 42 mañana 5 id.
 Niños 5 á 6 y media tarde 5 id.

Calle de Santa Teresa (Cigarrera.)

TINTURAS PARA EL PELO.

Eau de Cypre pour rendre aux cheveux leur couleur naturelle primitive sans les teindre et sans acher la peau.

Régénérateur Universel des cheveux de Mad. S. A. Allen, la meilleure preparation pour la coiffure. Elle ne manque jamais de rendre aux cheveux gris leur beauté et leur couleur primitives. Ce n'est pas une imitation. Elle ne tache pas la peau et ne salit pas les cheveux les plus susceptibles.

Tintura sin igual.—Para comunicar progresivamente á las canas y á la barba su primitivo color.

Esta tintura sumamente higiénica, posee, además de su propiedad de comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, la gran ventaja de hacer desaparecer los pelliculos y otras enfermedades de la cabeza.

No mancha ni la ropa, ni la piel, sobre la cual ejerce una accion de las mas saludables. Además una brava emulsion de toda pomada, siendo por ser una emulsion de las mas recomendadas.

Se vende en la drogueria.

máquinas de Vapor inglesas

BOMBAS DEL ÚLTIMO SISTEMA PRIVILEGIADO

para elevacion de aguas y riego y toda clase de accesorios de maquinaria de

BACK Y MANSON

36 NEW BROAD ST.—LONDRES.

Unico depósito en España,

Plaza de Palacio.—Barcelona.—ALMACEN 21, triplicado.—Máquinas horizontales mejoradas con condensadores de 6 hasta 50 caballos de fuerza. Se remiten presupuestos y dibujos.

LA ESPAÑA GEOGRÁFICA
 Estadística, Histórica y Monumental

escrita por **Don R. Amador de los Rios.**

Esta interesante publicacion se compondrá de unos 60 cuadernos en folio, con 49 láminas, al precio de 4 PSETA. 25 CENTIMOS EL CUADERNO.

Se recomienda la obra al industrial, al propietario al abogado, al artista, etc.

Se halla de muestra en la Tipografia de EL SEMPERI; donde todo el que desee podrá examinarla juntamente con un preciosísimo mapa de España, que la casa iguala á los Sres. Suscritores. En el mismo punto se admiten suscripciones.

Guia del comprador en Alcoy.

Anuncios recomendados.

Arroz, Legumbres, Guano. Cal hidráulica, petróleo y otros. Manuel Segura, Sto. Tomás 3.	La Valenciana. PRIMITIVA FUNDADORA. Francisco Hurtado, Escuela, 8.
Cafés y fondas. D. Lorenzo Ribal, plaza S. Agustín, 20.	Petróleo, espíritu y aguardiente de todas clases. D. Francisco Giner Martí, a. Miguel 20, esquina á la calle Mayor.
Droguerías, jabones. D. Eduardo Piel, Mercado, 2.	Caja de los latas. Oben 92 rs. Una lata 46. Para fuera Oben 70.
Drogueria, paqueteria, ultramarinos y coloniales. Sres. Climent y Laporta, Mercado 22, (antigua de Carro.)	Melajeria y depósito de máquinas. Singer.
Farmacias. D. Santiago Monllor s. Nicolás, 1.	Sastrerías. D. Francisco Llopió, calle Mayor num. 4.
Lampisteria. D. Desiderio Margal, s. Lorenz 23, (Tienda de la Campana.)	Zapatería. D. Francisco Badia, s. Lorenz 18.

Los precios de estos anuncios son: DOS Y CUATRO reales cada mes según las líneas.

HIERRO QUESADA

Unico reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre.
 En un minucioso analisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, esta demostrando que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el de Bravais y todos los demas.
 Franco con cuenta zeros, 8 rs. Dura dos meses.
 Alcoy, Monllor, Viuda de Alfonso y Meugual.

¡¡¡¡!

DE COMESTIBLES DE MANUEL

En la vida de recibir un buen surtido de géneros seguros, siendo entre los principales los siguientes:
 —Aceite sin rival legitimo de Flandes.—Chorizos de Cantabriar.—Jamones asturianos.—Conservas de sardinas y otros Pescados y Carnes.—Bovitol seco, preparado con especias.—Sachichon de Vich.—Quesos Gruyer y de boca.—Accitunas Manzanillas y Reinas.—Vinagreillos y Variantes.—Vino Champany, Jerez y otros.—Almidon Berger, Nogués y de trigo.

AZUCAR, CAFÉ, Y TE.
BUJIAS Transparentes y Escarificas, PETRÓLEO.
 Hay además un completo surtido de todo lo perteneciente al ramo de comestibles como **ARROZ, ACEITE, GARBANZOS** y demas legumbres.
 Guano San Gabriel para toda clase de sembradura; algaratas, Saquero, Cemento Romano y Portland.

NOTA: Todos los géneros que espande esta casa se garantizan respondiendo su dueño de su buena clase y legitimidad.

GARBANZOS BUENA CLASE

á 50 reales arropa valenciana ID. SUPERIORES, á 84 reales id. Se espandan en la Drogueria del Moro Mer cado 2.

LA MODA ELEGANTE ILUSTRADA

Periódico especial de Señoras, Señoritas y Niños.
 INDISPENSABLE EN TODA CASA DE FAMILIA.
 Precios de suscripcion.

Ediciones económicas.—Tercera edicion:—con 12 figurines iluminados, y 24 suplementos con patrones de gran tamaño: 6 dibujos; para toda clase de bordados y labores.—Un año 20 pesetas.—Seis meses 10-50 id.—Tres meses 50 id.—Cuarta edicion, propia para colegios de señoritas.—Con 24 suplementos de patrones, 6 dibujos para toda clase de bordados y labores.—Un año 15 pesetas.—Seis meses 8 id.—Tres 4-25 id.

Se suscribe en la Libreria de Antonio Gimeno, calle de S. Nicolas 4.—Alcoy.

Ramon

ANTIGUA

En este acreditado Establecimiento pertenecientes a los señores que el público pasamos á detallar:

- Queso de bola, en cajas y paquetes de 10 y 20 libras.
- Grueso.
- Aceitunas marinadas.
- Peñizillos y vacas.
- Chorizos de Canals.
- Sachichon de Vich.
- Manteca superior.
- Bacalao de Escocia.
- Ingles superior.
- Labrador.
- Tercemos tambien de Garbanzos de Castilla.
- Azúcares, cafés y especias.
- Gran rebaja de precios.
- DE ENFARDAR Y SACAR.
- Contamos tambien con una buena existencia de licor de vino, que á continuation detallamos:

Vinos. Precios por botella.

Jerez corriente, á 10 rs.	Id. seco, 12-11.	oro, 10.
Id. tinto, 7.	Moacate, 10.	Id. fino, 11.
Id. fino, 11.	Pedro Ximenez, 10.	Id. superior, 11.
San Lúcar, 10.	Id. superior, 12.	Id. fino, 14.

NOTA: Tomando decena á mas de botellas de vino surtidas de todas clases, á 100 rs. de contado.

Alcoy y Octubre 1882

LA PREVISION

SOCIEDAD ANONIMA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA, Á PRIMA FIJA

DOMICILIADA EN BARCELONA.

Plaza del Duque de Medinaceli, nú. 8.

CAPITAL SOCIAL 5.000.000 DE PERS.

JUNTA DE GOBIERNO.

PRESIDENTE Excmo. Sr. D. José Ferrer y Vidal.	Sr. D. Eusebio Güell y Bacigalupi. Sr. Marques de Montoliu. Excmo. Sr. D. Camilo Fabra.
VICE PRESIDENTE Excmo. Sr. D. Isidro Pons.	D. Juan Prats y Rodés. D. Odon Ferrer.
VOCALÉS.	COMISION DIRECTIVA.
Sr. D. José Amell. Excmo. Sr. Marques de Ciudadilla. Sr. D. Peayo de Camps, Marques de Camps. Sr. D. Ramon de Sicar. Sr. D. Lorenzo Pons y Clerch.	Sr. D. Fernando de Deñá. Sr. D. José Carreras Xuriach. Sr. D. Roberto Robert y Suris. ADMINISTRADOR. Sr. D. Simon Ferrer y Ribas.

Esta sociedad se dedica á constituir capitales para formacion de dotes; redencion de quintas y otras finés analogas; seguros de cantidades pagaderas al fallecimiento de los asegurados; constitucion de rentas vitalicias inmediatas y diferidas; y depósitos de devengados intereses.

Estas combinaciones son de gran utilidad para todas las clases sociales. La formacion de un capital, pagadero al fallecimiento de una persona, conviene especialmente al padre de familia que desea asegurar, aun despues de su muerte, el bienestar de su esposa y de sus hijos: al hijo que con el producto de su trabajo mantiene á sus padres; al propietario que quiere evitar el fraccionamiento de su herencia; al que habiendo contraido una deuda, no quiere dejar á cargo de sus herederos; al que quiera dejar un legado sin menoscabo del patrimonio de su familia, etc., etc.

En la mayor parte de las combinaciones los asegurados tienen participacion en los beneficios de la Sociedad.

Puede tambien el suscriptor optar por las Pólizas sorteables, que entre otras ventajas presentan la de poder cobrar anticipadamente el capital asegurado en la fortuna le favorece en alguno de los sorteos anuales.

Para obtener detalles y prospectos, dirigirse al representante de la Sociedad en Alcoy, D. Antonio Cabrera, Escuela 12.

OFICINA Y AGENCIA TÉCNICAS

DE

EL PORVENIR

DE LA INDUSTRIA

Don Magin Lladós y Rius.

Ingeniero industrial y el primero de los ingenieros jefe que ha habido en la inspeccion Industrial del Municipio de Barcelona.

Esta Oficina y Agencia técnicas se dedica con especialidad á formular y gestionar las demandas sobre patentes de invencion, certificados de adiccion y marcas de fabrica, sin que los interesados tengan que tomar á su cargo trabajo alguno.

Se encarga de redactar las Memorias descriptivas y reducidas, así como hace los dibujos y planos que en cada caso se necesitan.

Plaza de San Sebastian, núm. 15,—piso 2.º Barcelona.

LA INDUSTRIA LANERA

MAQUINAS para lavar la lana, para enjuagarla, secarla y carbonizar las materias vegetales. **MAQUINAS** para torcer y estrear dichas materias ya torcidas. **DESMEOTADOR S** SURTIDOS del mejor sistema conocido hasta el dia. **MAQUINAS** de hilar, fijas y continuas. **SELFECTIVAS**. **TELARES** continuos. **TUNDOSAS**. **PERCHAS**. **MAQUINAS** para efectuar la cardadura de las lanas. **MAQUINAS** desmenuadoras para secar las pieles. **PRESANS CONTINUAS** y todas las maquinas para aplicarlas á la fabricacion lanera, especialmente las consideradas hoy dia como mas adelantadas y ventajosas, con sistemas, apenas conocidos en España, se describen en un **FOLLETO** publicado recientemente.

MAQUINAS para deshecer los tranos y abrir los cabos doros (filote). **DEVANADERAS AUTOMÁTAS** para lana, hilo, algodón, etc. **MAQUINAS** para desengrasar la lana hilada en madejas, y Telares circulares, los mas modernos y de mayor produccion para la fabricacion de camisetas y chaquetas de punto.

FRANCISCO VIETA, Nueva San Francisco, 5, 1.º BARCELONA, representante de varias casas extranjeras.

Gran éxito en Paris

VELOUTINE ON les FAY

POLVO DE ARROZ ESPECIAL PREPARADO CON DISMUTO

INVISIBLE y ADHERENTE, dá al cutis frescura y transparencia.

INVENTOR CHARLES FAY, 9, RUE DE LA PAIX, PARIS

Se vende en las Farmacias, Perfumerías, Peluqueras y tiendas de quincalla.

CÁPSULAS MATHEY-CAYLUS

Preparadas por el Doctor CLIN.—PREMIO MONTYON.

Las Cápsulas Mathey-Caylus, con tenue envoltura de Glúten, no fatigan el estómago y estan recomendadas por los Profesores de la Facultad de Medicina y los Médicos de los Hospitales de Paris, para curar rápidamente las Peridas antiguas ó recientes, la Gonorrea, la Hemonorrea, la Catarral del Ovario, el Catarro y las Enfermedades de la Vejiga y de los Organos génito-urinarios.

DEBEN TOMARSE DE 9 á 12 CÁPSULAS AL DIA, acompañadas de cada frasco una instruccion detallada.

Las Verdaderas Cápsulas Mathey-Caylus se encuentran en las principales Droguerías y Farmacias, pero debe desconfiarse de las falsificaciones y exigirse en cada frasco la Marca de Fabrica depositada con la firma **CAYLUS** y la Medalla del **PREMIO MONTYON**.

LICOR BREA KUNERA

Todo catarro pulmonar, gonorrea, herpes, catarros, úlceras y demás enfermedades graves, reumatismo, debilidad general, poca regeneracion sangrea.

Desde el 12 Abril 1879, habiendo en Barcelona de Cayo, de Francia, le invitaron por la primera vez á tomar en Alcoy el licor Brea de Kunera.

Se vende en las farmacias y droguerías.

En la de Sres. Rios, 22, S. Agustin.

KUNERA SEÑORITAS